

令和7年も12月を迎えました。

すっかり寒くなりましたが、江差町、上ノ国町、厚沢部町、乙部町、奥尻町の皆さん、またホームページをご覧の皆さん、いかがお過ごしでしょうか。

先月ですが、11月13日から22日までの間、各町におきまして冬の全国交通安全運動が実施されました。

江差署でも各自治体や関係機関・団体などのご協力を賜りまして、交通事故防止の街頭啓発を行い、幸いなことに死亡交通事故はございませんでした。

この場を借りて、皆さんに厚く御礼を申し上げます。

交通安全と事故防止の諸活動は、皆さまのご理解とご協力が不可欠です。

『交通安全はみんなの願い』というフレーズにもありますように、車を運転される方、自転車に乗られる方や歩かれる方など、皆さんのが事故を起こさないように、また遭わないように普段から注意することが大事なことです。

これから一段と寒くなり、路面凍結も始まりますから、車だけではなく歩行される方の足下も大変滑りやすい環境となります。

お子さまやお年を召した方を始め、歩行中の転倒に十分お気を付けください。

今月ですが、皆さんへお願いしたいことが1つございます。

それは、窃盗や詐欺の被害防止と注意喚起になります。

12月は、クリスマスや年末年始のほか、お誕生日やご家族の様々な記念日などを迎える方もおられるかもしれません。

イベントには多少のお金も必要になりますので、あらかじめ手元におきたくなるというのが人情であります。

そこで、皆さんには確実な戸締まりと来訪者の確認をお勧めします。

始めに戸締まりですが、皆さんの中に長い時間や遠くへ外出する時にだけ、戸締まりをされる方はおられませんか。

歩いて3分くらいのご近所の家、あるいはちょっとの用事など、短い時間や距離という理由で戸締まりをせず、ご自宅から離れて外出をされていませんか。

最近、江差署管内では、特に家に訪ねる訳でもなく、町内の家々をあちこち物色する不審な車や人に関する情報が寄せられています。

現在のところ、江差署管内で自宅を荒らす窃盗事件の発生はありませんが、年末は普段よりも多くお金が行き交うため、外出する際は時間の長短、距離や用務の遠近にかかわらず、必ず戸締まりをして外出するようお願いいたします。

また、在宅の場合でも、悪質な訪問販売や買取業者が押しかけ、言葉巧みに商談にかこつけた詐欺を行ったり、無断で上がり込んで金品を盗む場合もありますから、普段からドアに鍵をかけておきましょう。

皆さんにとって不要や無用であれば、断って相手にせず、帰るように伝えることも大事です。

ただし、もしドアを開けてしまった場合は、訪問者は一体誰で、何の用事で来ているか確認しましょう。

なお、しつこく粘って立ち去らない場合、相手から暴言や脅しがあればすぐに『110番通報』して、警察に任せてください。

皆さまの安全安心を守るうえで、警察は公平中立な立場で対応します。ですから警察にお任せ下さい。

そこで、事件や事故の被害に遭わない安全で安心な暮らしのための安全情報を手に入れるためのお勧めがございます。

かねてから、ご紹介をさせていただいている北海道警察プロデュースの防犯アプリ

ほくとポリス

のインストールになります。

最新の防犯情報を知ることが、皆さまにとって被害に遭わない確率を大きく高めることになります。

署員も『ほくとポリス』をインストールして役立てています。

自信を持ってお勧めできる優れたアプリですから、是非お試し下さい。

お伝えしたいことは以上となります。

むすびに、江差警察署では皆さまが穏やかで安心して安全に暮らせる町を実現するため、事件や事故の防止と検挙など治安維持の面で弛まず活動に取り組んでまいります。

引き続き、皆さまのご理解とご協力をお願いします。

令和7年12月

江差警察署長 大橋 俊夫



ほくとポリス

インストールはこちら！

ほくとポリス

検索

App Store からダウンロード



で手に入れよう

Google Play





